

<p style="text-align: center;">Fraktion Bündnis 90/Die Grünen (Anfrage Nr. 15-1121/2020)</p>

Eingereicht am 25.05.2020 um 13:14 Uhr.

gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover

Stadtbezirksrat Mitte

Busführung durch Eilenriede

In Presseberichten und im Verkehrsausschuss der Region wurde in den letzten Wochen von einer Verlängerung von SprintH-Linien in die Innenstadt berichtet. Die Linie 900 soll demnach statt in Altwarmbüchen im Stadtgebiet/Innenstadtbereich der LHH enden. Dem Vernehmen nach soll diese Linie dafür „durch die Eilenriede“ fahren, was für uns die Nutzung der Waldchaussee nahelegt.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Gab es von Seiten der Region oder der Regiobus diesbezüglich Anfragen oder Vorschläge, die eine Führung der Linie 900 durch die Waldchaussee beinhaltet?
2. Wie sollte die Buslinie am Wochenende geführt werden, wenn die Waldchaussee für den Kraftverkehr gesperrt ist?
3. Würden mögliche Änderungen der Linienführung einer politischen Zustimmung bedürfen?

18.62.01 BRB
Hannover / 25.05.2020